

# POLSEK

## Laksanakan Apel Gelar Pasukan Ops Patuh Lodaya, Polisi Targetkan Pelanggar Lalu Lintas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 15, 2024 - 09:29



*Laksanakan Apel Gelar Pasukan Ops Patuh Lodaya, Polisi Targetkan Pelanggar Lalu Lintas*

Polres Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan disiplin masyarakat dalam

berlalu lintas, Polres Sukabumi Menggelar Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Ops Patuh Lodaya 2024 Tingkat Polres Sukabumi

Apel Gelar Pasukan Ops Patuh Lodaya 2024 di laksanakan di Lapangan Apel Mapolres Sukabum Citepus, Kec. Pelabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat (15/07/2024).

Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo Y, S.H, S.I.K, M.T dalam amanatnya menyampaikan, "Tujuan dari operasi adalah menurunkan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas dengan beberapa metode yang sudah ditetapkan."

Lebih lanjut, Tony juga menambahkan "sebagaimana kita ketahui bahwa angka kecelakaan lalu lintas merupakan suatu fenomena yang sangat berpengaruh pada kegiatan ekonomi karena terjadinya suatu kecelakaan lalu lintas fatalitasnya berpengaruh bagi keluarga dan orang-orang di sekitarnya

"Tujuan lain dari Operasi ini ialah meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas dan terwujudnya kantor Kamseltibcarlantas yang aman nyaman dan selamat" Tutup beliau.

Kasat Lantas Polres Sukabumi, AKP Fiekry Adi Perdana mengungkapkan, bahwa Operasi ini akan menargetkan berbagai pelanggar lalu lintas yang sering terjadi di jalan raya.

"Targetnya adalah pengemudi yang menggunakan ponsel saat berkendara, pengendara motor di bawah umur, pengendara motor yang berboncengan lebih dari kapasitas kendaraan, dan pengendara motor yang melawan arus." Kata Fiekry.

AKP Fiekry Adi Perdana menegaskan bahwa Operasi Patuh Lodaya 2024 dilakukan demi keamanan dan kenyamanan bersama. Ia mengimbau kepada seluruh masyarakat Sukabumi untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan menjadikan keselamatan sebagai prioritas utama

"Kami berharap dengan adanya operasi ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya tertib berlalu lintas. Semua demi keselamatan kita bersama dan mewujudkan Indonesia Emas yang aman dan tertib," ujarnya.

Operasi Patuh Lodaya 2024 ini juga merupakan bagian dari upaya Polres Sukabumi untuk mendukung program pemerintah dalam meningkatkan keselamatan jalan dan mengurangi angka kecelakaan.

"Tetap patuh berkendara dengan sopan santun di jalan, jangan lupa surat-surat seperti SIM dan STNK yang pajaknya telah dibayar tiap tahunnya," tuturnya.

Dengan langkah ini, Polres Sukabumi berharap dapat menciptakan lingkungan berkendara yang lebih aman dan nyaman, serta mengurangi risiko kecelakaan di jalan raya.

"Keselamatan adalah tanggung jawab bersama, mari kita wujudkan Indonesia yang lebih baik dengan berlalu lintas yang tertib dan aman," tandasnya